

chen, habe ich nicht aus eitler Neuerungsſucht, ſondern aus Achtung gegen die erſte und weſentlichſte Grundregel aller Sprachen, die der Sprachähnlichkeit, mir erlauben zu müſſen geglaubt.

Eine von dem Herrn Abbé Grandmottet verfertigte, und zum Schulgebrauche beſtimmte Franzöſiſche Ueberſetzung dieſes Buchs — unter denen, welche mir zu Geſicht gekommen ſind, die fünfte — und eine neue Engliſche von Herrn Zimäus — gleichfalls die fünfte in dieſer Sprache — ſind in der Braunſchweigischen Schulbuchhandlung zu bekommen.

Braunſchweig im Sommermonate 1803.

Der Verfaſſer.

---